

Das Neueste aus den Schulcamps:

# STIFTUNGSREPORT FRÜHJAHR 23

300 Kinder und Jugendliche, neue Dozent:innen im Bereich Tanz und Wissenschaft und ein prominenter Besuch: In diesem Frühjahr konnten wir mit vielen Aktivitäten überzeugen und begeistern. Dabei hat uns der Besuch von Dr. Henri B. Meier an unserem Camp besonders gefreut. Denn Herr Meier ist nicht nur der Gründer der Stiftung Pestalozzi Schulcamps, sondern engagiert sich auch nachhaltig für unseren Erfolg.

Text: Rolando Baron – Fotos: Ketty Bertossi

**Henri B. Meier zu Besuch am Camp im Kinderdorf Pestalozzi** – Gute Projekte leben von couragierten Menschen und philanthropischem Engagement. Das ist bei der Stiftung Pestalozzi Schulcamps, der Trägerin der Schulcamps, nicht anders. So ist die Lancierung der Schulcamps vor allem dem Einsatz von Dr. Henri B. Meier zu verdanken, der nicht nur führende Positionen in der Wirtschaft innehatte und Ehrendoktor der Universität Basel ist, sondern auch unsere Stiftung gegründet hat. Wie unsere Schulcamps neue Zugänge zu Wissenschaft und Kunst eröffnen – davon hat sich Henri B. Meier nun selbst überzeugt und es war eine grosse Freude, die Interaktion aller Beteiligten erleben zu dürfen.

Marcel Tanner und Henri B. Meier



**Wissenschaft attraktiv vermitteln** – Ein faszinierender Wissensvermittler ist Prof. Dr. Marcel Tanner, der uns schon zum dritten Mal mit einem grossartigen Workshop zum Thema Malaria beschenkt hat. Mit dabei waren wieder seine Mitarbeitenden Anna Stürmann und Tobias Suter vom Tropeninstitut Basel, darum: vielen lieben Dank Marcel, Anna und Tobias!

Anna Stürmann und Tobias Suter



**Neue Tanzdozentinnen an den Pestalozzi Schulcamps** – Sich bewegen und tanzend seinen Körper entdecken: Unsere neuen Tanzdozentinnen Amélia Burri-Mauderli und Hanan Isabella Kohlenberger konnten einen grossartigen Einstand feiern und die Jugendlichen in die Geheimnisse der Bewegungskunst einführen.



Amélia Burri-Mauderli



Hanan Isabella Kohlenberger



Dr. Daniela Bischof Boesch

**Neue Dozent:innen für Naturwissenschaften und Robotik** – Robotik und Virologie sind zukunftsweisende Themen, bei denen die Kinder oft grosse Augen machen. Deshalb freuen wir uns besonders, dass wir mit Dr. Daniela Bischof Boesch, Victoria Wotherspoon und Dr. Alex Butschi hoch qualifizierte und motivierte Wissensvermittler:innen neu für unsere Camps gewinnen konnten. Mit welcher Hingabe sich die Lernenden den Naturwissenschaften angenähert haben, zeigt das Bild mit Dr. Daniela Bischof Boesch, die eine spannende Woche zu Zellen und Viren gestaltet hat.

**Nachfolgeprogramm Kunst in Biel** – Sich nach den Schulcamps weiterhin mit Tanz und klassischer Musik auseinanderzusetzen – diese Chance bieten unsere Nachfolgeprogramme im Bereich Kunst. Darum haben wir ein derartiges Nachfolgeprogramm nun auch in Biel lanciert, wo diesen Mai im Theaterfoyer die Abschlussaufführungen zu Musik von Maurice Ravel über die Bühne gingen. Die Leitung des Nachfolgeprogramms hatten Joana Hermes und Sandro Zehnder von «hermesdance», die den Kindern neue kulturelle Welten eröffneten.



Abschlussaufführung vom 11. Mai 2023  
im Theaterfoyer Biel

## Ausblick auf Herbst 2023

**16 Schulklassen ab August 23** – In der Herbstphase werden 16 Schulklassen aus Basel, Liestal, Reinach, Muttenz, Liechtenstein, Münchenstein und Biel unsere Schulcamps besuchen. Wir freuen uns schon jetzt auf die Faszination der Kinder, die neuen Erfahrungen der Lehrpersonen und das Engagement unserer Dozierenden!